

- M, l'abbé Louis Plourde, vicaire à Saint-Gédéon (Lac Saint-Jean).
 “ “ Arthur Dégagné, vicaire à Chambord (Lac Saint-Jean).
 “ “ Elie Tremblay, Vicaire à N.-D. d'Hébertville (Lac Saint-Jean).
 MM. les abbés Ludger Gauthier et Jos. Lapointe, vicaires à Roberval (Lac Saint-Jean).
 “ “ L. Lacombe et J.-B. Boivin, au Séminaire.

— o —

Une belle fête ouvrière

— o —

Lundi dernier était le jour fixé, par une loi fédérale, pour la célébration de la fête du Travail.

Nous avons du plaisir à signaler la note religieuse que nos bons ouvriers de Québec tiennent à donner à cette fête des travailleurs.

La veille au soir, au nombre de plusieurs milliers, les diverses Unions ouvrières s'étaient réunies dans la vaste et belle église de Saint-Sauveur. S. G. Mgr l'Archevêque, qui porte tant d'intérêt à la classe ouvrière, avait tenu à présider lui-même cette assemblée.

Le R. P. Alexis, Capucin de Limoilou et aumônier général des Unions de Québec, prononça un sermon de grand mérite sur l'action exercée par l'Eglise, à travers les siècles, pour le bonheur de l'ouvrier. Nos lecteurs ont pu voir cette belle étude dans l'*Action sociale* de mardi.

Après le sermon et avant la bénédiction du Saint-Sacrement, qui fut présidée par Mgr l'Archevêque, le président général du Conseil central national des Métiers et du Travail présenta à Sa Grandeur une adresse remplie des sentiments les plus justes et les plus chrétiens. Voici le texte de cette adresse si remarquable :

Monseigneur,

Le temps nous semble aujourd'hui venu de placer officiellement et publiquement sous les auspices de la religion notre Conseil central des Unions ouvrières nationales du Canada.

Nous avons grandi au milieu des alarmes, des suspensions, des